

早野聖地公園におけるグレーチングの盗難被害について

令和6年1月17日（水）、早野聖地公園において、里山入口の南京錠が壊され、里山内の炭焼小屋周辺の排水溝に設置していたグレーチングが持ち去られていることが判明し、1月18日（木）、麻生警察署に被害届を提出しましたのでお知らせします。

なお、墓所から離れていることから、墓参者等への影響はありません。

1 発生場所

早野聖地公園里山入口及び炭焼小屋周辺
（所在地 川崎市麻生区早野732番地）



2 被害状況

- ・グレーチング（側溝U形300mm用）の所在不明 16枚（約18万円相当）
- ・炭焼小屋への車両侵入のため破損された車止め用南京錠 1個

3 経過

令和6年1月17日（水） 園内里山活動団体から炭焼き小屋周辺にてグレーチングが盗難されたと思われるとの情報を受け、本市にて被害状況を確認し、9枚の盗難を確認

令和6年1月18日（木） 再度園内を確認したところ、同箇所周辺にて新たに7枚の盗難を確認
麻生警察署へ被害届の提出

4 今後の対応

園内パトロールの強化等による盗難防止の検討

問合せ先
川崎市建設緑政局緑政部霊園事務所 佐藤
電話 044-813-1182